



Inauguran bypass en Rotonda 21 de Mayo por congestión entre Talagante e Isla de Maipo

Description

En una fría mañana de martes, la Delegada Presidencial Provincial de Talagante, Stephanie Duarte, y el alcalde de Talagante, Sebastián Rosas, encabezaron la apertura del nuevo bypass en la Rotonda 21 de Mayo, una obra destinada a reducir la histórica congestión vehicular que afecta a los vecinos de Talagante, Isla de Maipo y El Monte.

La medida responde a una demanda largamente sostenida por la comunidad y forma parte de un plan de descongestión más amplio que se desarrollará por etapas. La delegada Duarte explicó que esta primera apertura contempla dos accesos: uno para quienes se trasladan desde Isla de Maipo por Avenida Los Jesuitas con dirección hacia la Ruta 78 en sentido a Santiago, y otro para los vehículos provenientes de El Oliveto que también podrán conectar con la Ruta 78 por el mismo acceso.

“Estamos muy contentos porque son políticas públicas que hacen sentido y responden a la comunidad”, señaló Duarte, destacando que se trata de una problemática sentida por los habitantes del sector.

Por su parte, el alcalde Sebastián Rosas celebró la concreción del proyecto, que calificó como una obra clave para enfrentar los atochamientos vehiculares que por años han afectado a ambas comunas. “No fue fácil. Tuvimos que golpear puertas, presionar al ministerio y hasta amenazar con tomarnos la autopista durante Semana Santa. Hoy vemos los frutos de ese esfuerzo”, relató.

La autoridad comunal indicó que esta es solo una de las cuatro obras contempladas en el plan. Las próximas etapas incluirán un ingreso a la autopista desde el sector de El Oliveto y una bajada en la Ruta 78 a la altura de calle Balmaceda. También se contempla, a futuro, la restricción de camiones de alto tonelaje durante las mañanas para evitar mayor congestión.

Durante esta primera semana de funcionamiento, se implementará una marcha blanca con señalización reforzada y apoyo de personal de seguridad municipal y de la autopista, con el fin de facilitar la adaptación de los conductores a los nuevos flujos.

“Creemos que poco a poco irá bajando la cantidad de vehículos que saturan la rotonda. Esta es una solución concreta y efectiva para mejorar la calidad de vida de nuestras vecinas y vecinos”, concluyó el alcalde.

Redactada en base a reporte en vivo de Julio Pérez Flores del departamento de prensa de Radios Progreso y Contacto de Talagante

El Maipo

Date Created

Julio 2025

www.elmaipo.cl